



Une enquête de besoins pour rester au plus près des habitants

Pour continuer de répondre le plus justement possible aux besoins de ses habitants, Thonon Agglomération et son Centre Intercommunal d'Action Sociale (CIAS) lancent une enquête de besoins. Quels que soit votre âge, votre situation familiale ou vos conditions de revenu, n'hésitez pas à participer sur www.thononagglo.fr jusqu'au 30 septembre prochain.

Cette enquête est organisée dans le cadre de l'analyse des besoins sociaux menée en 2019 à l'échelle des 25 communes de l'agglomération. Cette réflexion devrait livrer ses premières conclusions fin 2019 et permettre d'affiner progressivement le large éventail de services à la personne déjà proposé.

Plus d'infos : 04 50 31 25 00